



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

LE SAVIEZ-VOUS?

**UNIVERSALISATION
DU CHARGEUR USB TYPE-C
DANS L'UNION EUROPÉENNE
(UE) D'ICI LA FIN 2024**

L'UE simplifie le quotidien des utilisateurs d'appareils électroniques en imposant un chargeur universel standard

D'ici la fin 2024, l'USB Type-C deviendra la norme des chargeurs de petits appareils électroniques et en 2026 pour les ordinateurs portables.

84 % des consommateurs ont rencontré des problèmes liés à leur chargeur de téléphone pendant les deux dernières années selon une étude de la Commission européenne datée de 2019.

L'existence d'une multitude de chargeurs différents est peu commode pour les consommateurs et produit des tonnes de déchets électroniques qui pourraient être évités. Pour baisser les coûts, simplifier le quotidien du consommateur et contribuer à la lutte contre les déchets électroniques, l'UE a imposé un chargeur universel.

La législation couvre les téléphones portables, les tablettes, les appareils photo numériques, les casques d'écoute, les casques-micro, les consoles de jeux vidéo portatives, les haut-parleurs portatifs, les liseuses numériques, les claviers, les souris, les écouteurs sans fil et les appareils de navigation portables.

Les ordinateurs portables devront être adaptés aux nouvelles exigences en 2026.

Selon la nouvelle législation, les consommateurs peuvent choisir d'acheter un nouvel appareil avec ou sans chargeur.

Pour en savoir plus :
europarl.europa.eu